

COMMUNIQUÉ
22 Octobre 2018

CREATION D'UN MINISTERE AUX PERSONNES AGEES

Par une initiative inventive et originale, le collectif Vieux Debout ! met l'accent sur les besoins du secteur de l'aide aux personnes âgées ce lundi à Rouen (76).

La Ministre A. BUZYN a récemment lancé la consultation « Grand Age et Autonomie » visant une large expression citoyenne. L'AD-PA a salué cette volonté et indiqué y prendre pleinement part.

En pointant la nécessité de créer un ministère aux personnes âgées, la démarche du collectif Vieux Debout ! s'inscrit ainsi également dans cette perspective.

L'AD-PA soutient cette proposition qui pourrait être l'une des issues possibles de la consultation citoyenne.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :

 @AssociationADPA
 <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>
 <http://ad-pa.blogspot.fr/>

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées